

新エネルギー・環境政策課では、高知市の清潔なまちのシンボルである鏡川の美しい景観や自然環境を保全するため、鏡川流域の自然と人、人と人との関わりとつながり(鏡川流域パートナーシップ)の拡大を目指しています。「鏡川流域パートナーシップだより」では、鏡川流域パートナーシップ推進に向けたさまざまな取組を楽しく紹介します！

「かがみがわ交流会」の第一部！鏡川沿いをウォーキング！

2月22日(土)に、「かがみがわ交流会！」と題し、鏡川流域関係人口が集う現地交流会を開催しました！

14時から、【第一部】として、鏡川沿いでのウォーキングイベントを実施！まちのコイン「ぼっちり」の「コイン拾い」の機能を活用し、鏡川沿いに落ちていたコインを拾ったり、参加者同士で自由に会話をしたりしながら、交流を楽しみました！



高知市内・外在住の関係人口講座受講生や「ぼっちり」ユーザー様など、総勢16名で、鏡川のほとりに位置する「ぼっちり」のスポット「カラオケ チミ・ボンサ」からウォーキング開始！



ウォーキング開始直後、潮江橋付近で、川底に棲むエビを発見！参加者から歓声が上がりました！



「鏡川水生物研究会」を立ち上げた土佐高校1年生の小野咲さんは、日頃から鏡川沿いで水生物を調査している経験を生かして、石を裏返して水生物を見つけたり、生物に関する豆知識を教えてくださいと大活躍！
「小野くんの近くにおったら生き物にたくさん出会えるね」と、参加者も絶賛♪

「初めまして」の参加者同士でも、鏡川沿いを歩きながら、景観や道中の植物などを話題に、自然と会話が生まれていました！



釣りをしたり、写真撮影を楽しんだり、思い思いに鏡川散歩を満喫！鏡川の楽しみ方は多様です♪



日頃「ぼっちり」のコイン拾いを利用していることをきっかけに、今回のイベントに参加して下さった「ぼっちり」ユーザー様もおり、講座受講生等との貴重な交流の機会になりました！

今後も「ぼっちり」ユーザーの皆様と実際にお会いできる機会を作ってまいります！



鏡川沿いを歩いてアイスブレイクしたあとは、いよいよ「かがみがわ交流会！」の【第二部】へ。
次号、第二部の熱い活動発表会の様子をご紹介します！



鏡川流域関係人口のつながりを可視化し、循環を促進するために、スマホアプリ「まちのコイン」を導入しました。高知市のコイン名称は「ぼっちり」です。鏡川がつなぐ山、川、海、人のたくさんの「ちょうどいい」関わりを未来へと繋いでいきたいという意味が込められています。ユーザー、スポット募集中です！

※「ぼっちり」の詳細については、こちらをご覧ください。

<http://cms4.city.kochi.kochi.jp/soshiki/186/machinocoin.html>

「まちのコイン」のインストール



iPhone

Android